

27 de setiembre 2023

Juan Luis Kruger: “La minería peruana puede liderar la transformación de la industria para un mundo más sostenible”

- » Este miércoles 27, en el marco del PERUMIN, Juan Luis Kruger, CEO de Minsur, destacó el rol de la minería peruana ante los retos que hoy enfrenta el planeta.



“La minería peruana está en una posición excepcional para convertir los desafíos en oportunidades que permitan alcanzar un futuro más sostenible”, resaltó. “El Perú juega a niveles de grandes ligas en minería y mantiene los estándares más altos, pero no podemos luchar solos; tenemos que alinearlos entre los distintos sectores por un objetivo mayor”.

El ejecutivo señaló que estamos ante un cambio de época con grandes incertidumbres y una serie de desafíos que ponen en riesgo la sostenibilidad de nuestro planeta. Las principales amenazas que enfrenta la humanidad, explicó, tienen que ver con el cambio climático y la degradación de los ecosistemas; el quiebre de la cohesión social y la crisis institucional; el tráfico de minerales ilegales y su efecto contra los derechos humanos, así como los riesgos asociados a las nuevas tecnologías.

En ese sentido, manifestó que la minería tradicionalmente ha sido percibida como parte del problema, pero en realidad es parte de la solución. Kruger planteó un conjunto de transformaciones que deben operar las empresas mineras para liderar el abordaje de estos desafíos. El principal cambio tiene que ver con “una reflexión profunda para establecer un propósito trascendental como una industria más humana, que ponga a las personas en el centro”. Asimismo, reforzar el compromiso de la minería con el cuidado del ambiente y lograr cero emisiones netas.

Por otra parte, señaló que “la minería debe avanzar hacia un nuevo modelo de relacionamiento con la sociedad, tendiendo puentes con diálogos transformadores y conversaciones interculturales. Hay una gran posibilidad de alcanzar acuerdos multisectoriales que permitan generar valor compartido. Como industria tenemos que promover entornos de cooperación para el desarrollo: es necesario impulsar alianzas institucionales en distintos niveles y participar activamente en iniciativas globales a favor del planeta”. De igual manera, resaltó que las empresas están en la capacidad de formar un mejor capital humano y ciudadanía. Además, “debemos promover el comercio justo de minerales a través de esquemas de trazabilidad”.

Finalmente, Kruger destacó el proceso que viene siguiendo Minsur en esta línea. “En Minsur hemos establecido un propósito trascendental orientado por la sostenibilidad y que guía nuestra estrategia empresarial. Estamos desarrollando una nueva cultura organizacional empoderando a nuestros trabajadores, hemos anunciado que nuestras operaciones serán carbono-neutral, hemos alcanzado acuerdos sólidos de desarrollo con las comunidades y estamos aplicando la tecnología de blockchain para hacer trazable todo nuestro mineral de estaño, bajo nuestra estrategia comercial llamada SusTINable”.

